

*Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.*

Joseph von Eichendorff

Tief traurig und für uns unfassbar, aber in Liebe und Dankbarkeit, nehmen wir Abschied von unserem

Stephan Arthur Widmer

29. Mai 1948 bis 20. August 2017

Bei seiner grössten Leidenschaft, dem Fliegen, ist er tödlich verunglückt. Die Erinnerung an eine schöne gemeinsame Zeit gibt uns Kraft und Trost. In unseren Herzen wird er weiterleben.

Heidi Widmer-Christeller

Scheuermattweg 25
3043 Uettligen

Karin und Patric Poggio-Widmer mit Davide

Bernhard Schümperli mit Loris

Christoph und Margrit Widmer-Gelzer

Andreas und Mirjam Widmer-Maag mit Tabea, Joel und Matthias und Familien

Esther und Vincenzo Alfieri-Widmer mit Thomas und Sarah und Familien

Marianne Jampen-Christeller

Thomas Jampen und Christine Freudiger Jampen mit Jon

Simone Jampen und Roland Schwarz

Die Trauerfeier, zu der wir herzlich einladen, findet am Donnerstag, 31. August 2017, um 14 Uhr in der Kirche Wohlen bei Bern statt. Die Urne wird um 13.30 Uhr im engeren Familienkreis beigesetzt.

Anstelle von Blumen kann die Stiftung Theodora, Spitalclowns für schwerkranke Kinder, Postkonto 10-61645-5, unterstützt werden, mit Vermerk: Stephan Widmer.